

Reisemobil Union wünscht Leser-Meinung

Das neue Präsidium der RU startet mit neuen Aktivitäten. So soll beispielsweise in unserem Verbandsmagazin und allen relevanten Medienkanälen der RU eine Rubrik „Gedanken rund ums Wohnmobil / Lesermeinungen“ installiert werden, um unter den Mitglieder einen Gedanken- und Meinungsaustausch zu initiieren.

Das erste Thema lautet:

Es gibt viele interessante Möglichkeiten zu campen!

Neben Kastenwagen, Vans und Wohnmobilen gibt es unter anderem Autos mit Dachzelten, Pkw mit Schlafplätzen, ausgebaute Kundendienstfahrzeuge etc. Was meinen unsere Mitglieder? Wo sollten diese Fahrzeuge parken/ übernachten? Auf Stellplätzen oder auf Campingplätzen?

Wir freuen uns auf Eure Meinungen unter lesermeinungen@reisemobil-union.de

Da in Deutschland (und nicht nur da) Datenschutz ein ganz großes Thema ist, hier folgender Hinweis:

Wir möchten und werden zukünftig Leserbriefe veröffentlichen. Sollte der Autor nicht mit der Nennung seines Namens einverstanden sein, dann sollte er dies bitte im Schreiben deutlich mitteilen.